

## Le forum Juristudiant et vous

Par **Pisistrate**, le **18/03/2007** à **05:58**

[img:2h2ifypq]http://juristudiant.celeonet.fr/forum/templates/actionpoint/images/logo\_phpBB.gif[/img:2h2

Par **mathou**, le **18/03/2007** à **14:48**

lol lol lol image not found or type unknown

J'hésite entre la première et la deuxième. Ça a changé ma vie, pas dans un sens transcendant, mais parce que ça m'a donné un point d'attache quand je suis rentrée en France. Et parce que j'y ai des amis et que j'apprécie les personnes qui y postent. Ça a été un apport parmi les changements de ces dernières années.

Plus que le reste, avoir des amis dans la même matière et continuer de les avoir après les études, ça doit être sympa pour collaborer et travailler ensemble.

Par **maolinn**, le **18/03/2007** à **15:23**

Même si je ne poste pas énormément, je passe ici dès que je peux et j'aime y lire et suivre certains sujets...

Donc j'ai voté pour la 2e proposition.

Par **sabine**, le **18/03/2007** à **18:26**

2ème proposition également image not found or type unknown

Par **deydey**, le **18/03/2007** à **21:42**

deuxième également même si je poste moins qu'avant. image not found or type unknown

Par **zazou**, le **19/03/2007** à **11:02**

sincèrement j'avais découvert ce forum y a longtemps et je me demande pourquoi je me suis pas inscrite plutôt. Il y a la convivialité, la générosité, la sympathie enfin ce forum est à la fois super pratique pour bosser et se détendre aussi

:))

Une grande famille Image not found or type unknown

Par **Katharina**, le **20/03/2007** à **07:43**

pour ma part j'ai voté la deuxième proposition j'adore ce forum qu'est juristudiant, l'ambiance est très bonne, et non seulement il y a de l'entraide au niveau des problèmes de cours et méthodologie mais en plus on rencontre des sujets de conversations très intéressants dans actualités ou autres ce que j'apprécie c'est surtout l'écoute et le respect dans la conversation car généralement quand on parle d'un sujet qui tend à la polémique en société on se fait tout suite crier dessus dès qu'on pense pas pareil et

il n'y a pas réellement de conversation Image not found or type unknown alors qu'on voit pleins de points de vues Image not found or type unknown  
:wink:

différent chacun défend ses idées calmement Image not found or type unknown bravo aussi aux modos qui "  
:P

maintiennent l'ordre " Image not found or type unknown et au webmaster car j'aime beaucoup la façon dont est faite le Image not found or type unknown  
:!:

forum il est facilement maniable et agréable à lire Image not found or type unknown et également bravo à la Image not found or type unknown  
:P

communauté qui fait vivre le forum dans la bonne humeur Image not found or type unknown

Par **Camille**, le **20/03/2007** à **11:08**

Bonjour,

Pour la deuxième aussi, sans surprise.

Contrairement à certaines apparences, je ne suis pas un fana des forums et je ne navigue que sur trois ou quatre. Avec les mêmes points communs, ceux qui viennent d'être décrits. Et je le constate sur chacun d'eux, c'est bien au travail permanent des administrateurs et des modérateurs qu'on doit, en grande partie et dès le départ, la bonne tenue d'un forum. Encore bravo à eux !

Par **fan**, le **20/03/2007** à **22:30**

Le forum a complètement changé ma vie, je ne suis plus pareille en cours, je suis plus attentive à ce que les profs disent, j'étais déjà attentive mais pas comme ça, il est vrai que le droit était déjà une passion mais là, je ne me reconnaît pas.

Par **Stéphanie\_C**, le **21/03/2007** à **20:29**

J'ai mis réponse 2, bien que je n'igp suis pas au point d'avoir du mal à m'en passer, parce qu'il

faut bien (quand je bosse..... Image not found or type unknown)

Mais vu que je suis inscrite depuis 2004, je trouve que j'y suis bien attachée quand même.

Par **jeeecy**, le **23/03/2007** à **15:51**

j'hesite entre 1 et 2

1 parce que que j'ai contribué a la creation de juristudiant

2 parce que je peux vivre quand meme independemment de juristudiant, mais trop longtemps ;)

Image not found or type unknown

Par **Olivier**, le **23/03/2007** à **16:47**

même réponse que jeeecy, dans un sens juristudiant a changé ma vie dans la mesure où (et je pense que les autres membres fondateurs ne diront pas le contraire), la création du site puis de l'association nous ont ouvert nombre de portes à titre personnel, même si ce n'était pas du tout le but à l'origine...

D'un autre côté j'ai voté pour la 2e proposition, car il est d'autres choses qui ont elles vraiment changé ma vie au quotidien...

Donc je dirais que ça a facilité ma vie mais pas transformée !

Par **Vincent**, le **24/03/2007** à **02:21**

J'aurais bien voulu voter pour les deux premières réponses.

Une affaire d'amitié, de huile de coude, de chance... le tout bien frappé et ça donne Juristudiant.

Notre première aventure numérique enfin pas pour tous les fondateurs, n'est ce pas Olivier?

Par **Olivier**, le **24/03/2007** à **12:56**

oui c'est vrai que j'ai déjà sévi sur quelques dizaines de sites lol (et le pire c'est que je continue à en ajouter à mon actif, vive le php !)